

une femme doit avoir une tenue qui lui permette de se présenter devant des étrangers sans être embarrassée de sa négligence. Y a-t-il rien de plus ridicule qu'une femme obligée de s'enfuir lorsqu'elle aperçoit un visiteur? Elle aurait tort de croire que son désordre est moins désagréable à son mari qu'aux étrangers; si elle veut conserver son affection, elle doit se préoccuper constamment de lui plaire, et faire en sorte qu'il n'ait jamais à rougir d'elle.

**CORPS QUI S'ENGAGENT DANS LES YEUX—MOYEN FACILE DE LES EXTRAIRE.**

Voici un moyen bien simple pour extraire, sans le secours d'aucun instrument, les petits corps étrangers qui s'engagent si souvent dans l'œil, sous la paupière, etou, par leur présence, ils déterminent toujours une sensation des plus désagréables, qui devient parfois une très-vive souffrance.

Ce procédé nous est indiqué par M. le docteur Léon Renard, médecin aide-major de l'armée, et se substituera avec avantage aux méthodes aujourd'hui en usage pour la recherche des corps en question, consistant à renverser la paupière, à passer au-dessous une bague ou tout autre objet semblable, ce qui ne fait qu'irriter l'œil, souvent sans résultat. Voici ce nouveau moyen :

La paupière supérieure étant saisie, près de

ses angles interne et externe, avec le pouce et l'index de l'une et de l'autre main, on l'attire légèrement en avant et on l'abaisse immédiatement aussi bas que possible sur la paupière inférieure; on la maintient ainsi pendant une minute environ, en ayant bien soin d'empêcher la sortie des larmes.

Lorsque après ce temps on laisse reprendre sa position à la paupière supérieure, un flot de larmes a entraîné le petit corps étranger; on le retrouve sur le bord libre de la paupière inférieure, ou sur un cil, ou sur la peau de la paupière ou de la joue.

Il est facile d'expliquer ce qui se passe sous la paupière supérieure pendant cette petite opération. Par l'effet de l'abaissement considérable de la paupière supérieure et de la rotation du globe oculaire, le pli conjonctival supérieur n'existe plus, les muqueuses oculaires palpébrales, tout à l'heure en contact, sont écartées l'une de l'autre et forment la voûte d'une cavité dont la base est la partie supérieure et antérieure de la paupière inférieure. Cette cavité, qu'on a le soin de bien clore, se remplit de larmes qui, faisant fonction d'une injection, détachent de la muqueuse le corps étranger. S'il est plus lourd que le liquide lacrymal, il tombe immédiatement sur le bord de la paupière inférieure; sinon, il est entraîné par le liquide au moment où l'on abandonne subitement la paupière supérieure.

# REVUE DE LA COLONISATION

**EMIGRATION DE 1862.**

On nous communique les lignes suivantes :

Le nombre total d'émigrés arrivés en 1862 a été de 27,176 contre 19,923 venus en 1861; montrant une augmentation de 2,253 âmes, avoir: 475 passagers de cabine et 1718 passagers d'entrepont. Ils sont classifiés comme suit :

	Cabine.	Entrepont.	To.
Hommes.....	1229	8765	10004
Femmes.....	618	5857	6465
Enfants (garçons).....	135	2261	2396
"    (filles).....	108	2134	2242
Enfants bas âge.....	49	1020	1069

En considérant les pays d'où ils viennent, on remarque une augmentation de 5096 pour ceux qui sortent du Royaume Uni et une diminution de 2843 pour ceux qui viennent du continent d'Europe. Des 14,401 émigrés de la Grande Bretagne, 12,466 sont venus dans des bâtiments à vapeur, et 1935 dans des vaisseaux marchands; 8739 des premiers se sont embarqués à Liverpool et à Londonderry et 3727 à Glasgow et à Cork: quant aux autres ils se sont embarqués pour la plus part à Liverpool,

Les émigrés arrivés dans les deux saisons se classifient quant à leur nationalité comme suit :

Anglais.....	1861.	1862
Irlandais.....	3574	5180
Ecosseis.....	3180	5468
Allemands et Prussiens.....	2015	3026
Norvégiens, Suédois et Danois.....	2040	2516
Autres pays.....	8668	5389
	445	697

La comparaison des métiers et des occupations des émigrés mâles adultes venus dans l'entrepont (8765) de cette année avec ceux de l'année dernière, nous donne pour résultat :

	1861.	1860
Fermiers.....	865	21.43
Journaliers.....	2227	3847
Ouvriers.....	846	2242
Hommes de Profession.....	39	16
Domestiques.....	31	36
Commis et Commerçants.....	300	375
Divers.....	156	180

Parmi les émigrés du Royaume-Uni on n'a compté que 7 décès sur mer durant le trajet tandis que la mortalité sur les vaisseaux venus des ports étrangers a été très-considérable 183 Norvégiens sont mort sur mer et 42 à l'hôpital, en tout 226 ou en proportion de 4 33 par cent et parmi les Allemands il y a eu 92 décès, 77 sur mer et 15 à la Grosse-Ile, en tout 92 ou en proportion de 3. 82 par cent.

Les résultats de l'émigration de 1862 ont été bien satisfaisant. Un grand nombre des émigrés du Royaume-Uni sont demeurés en Canada, et s'y sont établis. Ils appartenaient à une classe intelligente et plusieurs d'entre eux possédaient un capital. Les classes ouvrières étaient saines et robustes et tous ceux qui se sont rendus dans les districts agricoles ont aussitôt trouvé de l'emploi et de bons gages. Il y a eu durant toute la saison, une grande demande de bons journaliers de ferme ainsi que de servantes.